



1^{TE}
BIENNALE
DE LA DANSE

BILAN
14•30
SEPT
2016



« Populaire ! La Biennale de la danse de Lyon lance un cri de ralliement qu'on n'avait pas entendu depuis bien longtemps. »

Le Monde - 18 sept. 2016



« Une Biennale qui fait aimer la danse. »

Le Figaro magazine - 26 août 2016



« Une édition libre et engagée, à la croisée des danses savantes et populaires. (...) La Biennale de la danse entre dans sa 17e édition avec la fougue et la jeunesse. »

L'Humanité - 19 sept. 2016



« La plus grande manifestation de danse d'Europe (...) est restée fidèle à son goût pour l'éclectisme le plus débridé. (...) des professionnels étrangers, plus nombreux que jamais, venus témoigner de la place incontournable de la Biennale sur l'échiquier international. »

Libération - 4 oct. 2016

LES CHIFFRES

37 spectacles

37 villes sur toute la région Auvergne-Rhône-Alpes

62 lieux de spectacles

166 représentations

Jauge disponible **81 567**

Spectateurs en salle **72 595**

Taux de fréquentation **89%**

Spectateurs dans l'espace public **18 603**

91 198 SPECTATEURS

Fabrique du Regard [Rencontres, résidences ouvertes, échauffements du spectateur, ateliers...] **13 600 personnes**

Fabrique de l'Amateur [Participants Défilé, cours de danse, cinébals, battle...]

10 921 personnes

FRÉQUENTATION TOTALE SPECTACLES & FABRIQUES **115 719**

UN FORT RAYONNEMENT MÉDIATIQUE SPECIFIQUEMENT AUTOUR DE L'AUDIOVISUEL ET DU WEB

203 journalistes accueillis venus de

17 pays

+ de **1 300** retombées presse dans la
presse écrite

+ de **100** sujets audiovisuels

8 Captations vidéos

[5 spectacles, 2 captations du Défilé et
1 du Battle des enfants]

1 émission *Ping Pong* sur France

Culture délocalisée à Lyon

2 émissions spéciales sur France 3

Rhône-Alpes [Défilé et Battle des
enfants]

+ de **310 000** visites sur le site Internet

+ **154 000** vues de vidéos sur
Facebook

UNE IMPLICATION CONSTANTE DES PROFESSIONNELS MARQUEE PAR UN ELARGISSEMENT GEOGRAPHIQUE

961 professionnels présents dont

¼ d'internationaux venus de **52** pays

750 professionnels accueillis pendant
le Focus Danse

« La Biennale de la danse, reflet de notre aujourd'hui, ou plus sûrement ses espoirs et ses aspirations. »

La Tribune de Lyon - 29 sept. 2016



« Une Biennale en or (...) La Biennale de la danse de Lyon présente un fabuleux panorama de la danse contemporaine. »

Marie-France



« La Biennale de la danse de Lyon est considérée comme la plus importante vitrine de la danse au niveau mondial. Lyon devient la capitale de la danse le temps d'une Biennale avec des critiques et des professionnels de tous les continents. »

La Stampa - 13 sept.2016



PARTENAIRES PUBLICS



GRANDLYON
la métropole



AUVERGNE – Rhône-Alpes



INSTITUT
FRANÇAIS



PARTENAIRE PRINCIPAL



PARTENAIRES OFFICIELS



PARTENAIRES ASSOCIÉS



PARTENAIRE FONDATEUR DU DÉFILÉ



PARTENAIRES DU DÉFILÉ



PARTENAIRES COMMUNICATION



PARTENAIRES MÉDIAS

